



10 Pièces

475 m²

Réf. STHF5381

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété avec vue mer panoramique se situe dans un domaine fermé prisé à l'entrée de Saint Tropez. Elle a été terminée en 2024 et offre des prestations très haut de gamme. Avec ses équipements luxe comme la salle de sport, la piscine, le jacuzzi, elle remplira toute vos attentes pour faire de votre séjour un moment unique. Niveau Supérieur : – 3 chambres chacune avec sa salle d'eau – 1 chambre de maitres avec salle bains Niveau Piscine : – 1 chambre de maitre – Salon / salle à manger avec accès à la terrasse – Cuisine équipée ouverte avec accès à la terrasse Niveau Inférieur : – ...

This property with panoramic view over the sea and Saint Tropez village. It is located in a sought-after gated domain at the entrance of Saint Tropez. It was built in 2024 and offers high quality features. With its luxury equipments such as fitness room, heated pool and jacuzzi, it will fulfill all your expectations to make your stay a unique moment. Upper Level : – 3 bedrooms, each with its own shower room – 1 master bedroom with ensuite bathroom Pool Level : – 1 master bedroom with shower room – Living / dining room with access to the terrace – Open plan kitchen with access to terrace Lower Level ...

SAINT TROPEZ HOME FINDERS

14 Rue de la Tasco / Place de la Mairie - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

